

好問っ子

好問第一小学校だより
第9号平成27年12月22日
発行者 校長 松本 光司
電話 36-2202

あつという間に終業式の日を迎めました。



2学期無事終了！

本日終業式を行い、80日間の2学期が終了しました。

2学期は、多くの行事があり、たくさんの場面で保護者の皆様、地域の皆様にご支援ご協力をいただきました。まず、学校に足を運んでくださる方、声を聞かせてくださる方が多くなつたことに感謝しています。また、ノーメディアdayの取り組みや学校評価の回収率の高さ(96%)は他校がうらやましがるほどでした。ありがとうございました。

子ども達も大きな病気やけがをすることもなくすごせ、元気いっぱいでした。健康があつてこそだなとつくづく思います。冬休みを迎え、外出の機会も増える事と思います。学校では、インフルエンザ等に今後も十分に気をつけていきたいと思いますが、ご家庭での予防もお願いします。

さて、明日から子ども達が楽しみにしている冬休みです。

クリスマスやお正月など楽しい行事がたくさんあるとともに、地域の皆さんと接する機会が多くなります。子ども達の挨拶やマナーなどでお気づきの時は、ぜひ声をかけてのご指導をお願いします。子ども達は多くの人と交流することによって成長します。



お家でも家族の一員としてお手伝いをしっかりさせてください。

また、学校では、今、家庭学習の定着(自主学習)、読書に力を入れています。保護者の皆様の温かい励ましの言葉かけをお願いします。

この冬休みのキーワードは、「挨拶、手伝い、読書」です！ 336名全員が、元気で、事故のない楽しい冬休みを過ごしてほしいなと思います。

好一小ニュース

すばらしい！図書委員会の発表

文化センターで行われた「未来をひらく学校図書館」の研究会の中で、市内の4つの学校の学校図書館の取り組みの実践発表がありました。好問一小も、その一つに選ばれ、図書館担当の水野佳乃先生と図書委員会の4人が発表しました。



とっても立派に発表しました！

たくさんの市民の方が見ている中で、4人は
・読み聞かせてどきどきしたこと
・みんなに本をいっぱい読んでもらいたいこと
・図書館がみんなが大好きな場所なこと
・読書週間でのいろいろな取り組み
を堂々と紹介することができました。

最後に市長さんが講評を述べられましたが、たくさんの人の力でできている好問一小の図書館のすばらしさの紹介と、4人の発表がとっても立派だとほめていただきました。

みんながもっと本を読むくなるような図書館になるようにがんばろうね！

百年瓦の風がふく 笑顔満開の丘

横浜赤レンガ倉庫を百年間見守った瓦を活用して素敵な子ども達の遊び場が完成しました。横浜の建築家グループ「まちづくりサポートチーム」の皆さんのお借りして、校庭の東側に2ヶ月かけて完成させました。6年生をはじめ、多くの子ども達、保護者の皆さんとの協力でできあがりました。いつも子ども達でいっぱいです。ありがとうございました。



6年生が大活躍しました

ゆく年くる年

2015年→2016年

今年も1年、あつという間に過ぎてしまったような気がします。大変お世話になりました。

今学期は、たくさんの方に
子ども達にかかわっていた
だきました。素敵な大人との
出会いで、子ども達の夢は大きくふくらみました。



来年もまた皆様にとって良い年でありますように！